
 

ASSOCIATION LES AMIS DU BOIS SAINT LOUIS ET DU VAL D’OR 
18 rue des Lilas – 44700 ORVAULT 

Contact : amisduboissaintlouis@gmail.fr  
02 40 25 32 24 ou 07 81 68 60 94 

 
 
 

PROCÈS VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 
samedi 14 janvier 2017 

  
 

Personnes présentes ou représentées :  
 
Bloyet Elise, Bloyet Cindy, Bloyet Geoffrey, Bombrun Béatrice, Briattre Patrick, Chaigneau Marie-
Noëlle, David Marie-Françoise, Dumoux Anne-Marie, Even Françoise, Fortin Demoire Sylvie, Mahé 
Bernard, Marienne Chantal, Musset Catherine, Papin Annick, Papin Odile, Riou Marie-Noëlle,  Savoret 
Claude-Lydie,  Villanueva Nicole. 
 
La séance est ouverte à  10 H 50 
 

Ordre du jour :  
 
Mot du président / Rapport moral 
Rapport d’activités 2015-2016 
Rapport financier, présentation du budget prévisionnel et montant- de la cotisation 
Présentation des projets d'ateliers et d'animations pour 2017-2018 
Approbation /désapprobation de la gestion de l'Association 
Élection des nouveaux membres du conseil d’administration (vote) 
Questions diverses 
 
Buffet déjeunatoire pour fêter les 10 ans de l’Association. 
 

I. Mot du Président  
 
 Voir pièce jointe. 

 
II. Rapport d'activités  2015/2016 

 
Chasse aux œufs 
 
Une quarantaine d’enfants sont venus colorier les paniers dans les locaux de l’association. 
Ils viennent principalement du quartier BSL + val d’or, nous avons aussi eu des enfants de Plaisance, 
la Cholière ou le Bourg  
Changement cette année : sirop à l’eau au lieu des jus de fruits, les enfants et les parents étaient 
satisfaits 
 
Vide Grenier  
 
record 155 emplacements !  
Changement d’organisation suite à la destruction des bâtiments existants, l’emplacement du stand 
« bar/restauration » est mieux situé désormais avec un passage « obligé » devant le stand. Cela s’est 
bien passé dans l’ensemble, nous avons été un peu débordés sur le temps du midi mais tout est 
rentré dans l’ordre. Beaucoup de bénévoles sur cette animation, merci à eux. 
Fête renouvelée cette année avec autant d’exposants si possibles ! 
 
Fête de l’été  

  
Jeux en bois, pêche aux canards, structure gonflable, animation cuisine (brochette de fruits/bonbons) 
démonstration capoeira très appréciés. Grillade le soir : les personnes étaient très contentes. Il y avait 
moins de monde que les années précédentes mais nous étions en pleine coupe d’Europe de foot…  
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Réinscriptions 07 2016 & Porte ouverte 08 2016  
 
Ces 2 journées ont bien fonctionné avec 10 réinscriptions et 20 nouveaux inscrits. Les personnes ont 
le temps et sont moins pressés qu’au forum des associations 
 
Après-midi automnal   
 
2 structures gonflables, fil rouge panier basket, initiation au scrapbooking a beaucoup plu aux grands 
comme aux plus petits. Moins de monde que l’an passé mais animation au milieu des vacances 
scolaires 
 
Téléthon  
 
Repas thème Brésil. Il y aura des démonstrations de Capoeira, un spectacle de danse brésilienne, 
des chants avec « la clef des champs » 
 
Nous avons tenu le bar avec alcool, et préparons l’apéritif, ainsi que le café ou le thé. Participation 
financière à la déco de la salle + assurance de la manifestation. 
 

 
  
 

III. Rapport financier présentation du budget prévisionnel et montant de la 
cotisation  

 
  



 

 
 

 
 



 

 
 

 
 



 

 
 

IV. Présentation des projets d'ateliers et d'animations pour 2017-2018 
 

 
 

  
 



 

V. Approbation/désapprobation de la gestion de l'association 

 
 
L'ensemble des personnes présentes approuve la gestion de l'Association  
          

    
VI. Election des nouveaux membres du Conseil d'Administration (vote) 

 
  
Geoffrey Bloyet (président sortant) demande si quelqu'un souhaite un vote à bulletin secret. 
L'ensemble des personnes présentes souhaitent un vote à main levée. 
 
Membres sortants  
 
Elise Bloyet, Geoffrey Bloyet, Cindy Bloyet, Patrick Briattre, Marie-Françoise David, Anne-Marie 
Dumoux, Chantal Marienne, Elodie Papin, Nicole Villanueva 
 
Se présentent 
  
Elise Bloyet, Cindy Bloyet, Geoffrey Bloyet, Béatrice Bombrun,  Patrick Briattre,  Marie-Noëlle 
Chaigneau, Marie-Françoise David, Anne-Marie Dumoux, Chantal Marienne, Nicole Villanueva. 
 
L'ensemble des personnes présentes votent à l'unanimité ce nouveau Conseil d'Administration. 
 
 

VII. Questions diverses 

 
  
Nous fixons la date du prochain Conseil d'administration au 17 janvier 2017 à 20 h 30 au local de 
l’Association pour l'élection du bureau de l'Association.    
 
   
 

FIN DE L'ASSEMBLEE GENERALE A 12 H 15 
  
Nous accueillons Monsieur le Maire, Madame Maisonneuve, Monsieur Erwan Huchet, Madame 
Chantal Lemenelec… Après une allocution de Mr le Maire  sur la vie de l’Association depuis sa 
création,  nous partageons un agréable moment autour du buffet. 
  
            
            
      Le Président  
      Geoffrey BLOYET    
 

  

 

 

 

 

 
 

 

 


